



POTENSI PENGEMBANGAN KETERAMPILAN MASYARAKAT

DESA JAGARAGA

Ostiningsi Lero Ina

Prodi. Manajemen, FBMB, UNDIKMA

Abstrak

Masyarakat Desa jagaraga bisa dikatakan adalah masyarakat yang cukup maju dikarenakan desa tersebut berada di tempat yang strategis. Masyarakat di desa ini masih memiliki tingkat jiwa sosial yang tinggi, hal ini dibuktikan dengan masih tetap lestariya tradisi gotong royong. Ekonomi kreatif Desa Jagaraga di desa jagaragara masyarakat memimiliki berbagai kreatif. Ada pembuatan macam – macam roti, pembuatan krupuk, dan bakul disini juga mempekerjakan masyarakat sekitar sehingga masyarakat memiliki kegiatan dan menggurangi pengangguran dimana hasil ketrampilan masyarakat di jual kepasar-pasar.

Kata Kunci

Pengembangan keterampilan, desa jagaraga

Pendahuluan

Banyak Keluhan masyarakat yang sudah mengumpulkan data yang di perlukan untuk mendapat bantuan sosial di saat penerimaan bantuan sosial banyak masyarakat yang belum mendapat bantuan sosial berupa PKH, BLT, SEMBAKAU dan sebagainya. Belum adanya penyediaan tempat sampah sehingga banyak sampah yang berserakan di sekitar lingkungan warga. Desa jagaraga menyediakan vaksin gratis dan Banyak masyarakat yang menolak vaksin beralasan kerja, sakit bawaan dan sebagainya Kurangnya perhatian pemerintah terhadap kerajinan masyarakat sehingga banyak masyarakat mengeluh karna harga tidak memadai dengan hasil yang di buat salahsatunya kerajinan bakul.

Karna banyak informasi dari masyarakat desa Jagaraga sehingga tim Desa dan Kades mengadakan MUSYAWARAH RPJM di setiap dusun sehingga masyarakat dapat menyampaikan aspirasi secara langsung sehingga mengadakan pendataan ulang di setiap RT mengumpulkan KK, KTP agar dapat mengetahui siapa yang benar- benar layak menerima bantuan tersebut. DESA akan menyediakan tempat sampah di setiap rumah warga agar sampah tidak berceceran kemana-mana. Solusinya maka tim desa menjemput lansung warga di rumah agar di vaksin serta di dampingi keamanan Desa. Masyarakat sudah menggusulkan di Desa untuk kenaikan harga

Metode Pengabdian

Menyelesaikan prioritas permasalahan pada lokasi KKN Tematik, maka akan dilakukan kegiatan sebagai berikut:

1. Persiapan dan Pembekalan Mekanisme pelaksanaan kegiatan KKN Tematik ini meliputi tahapan sebagai berikut:
 - a. Perekrutan mahasiswa peserta KKN Tematik
 - b. Melakukan koordinasi dengan pemerintah Desa jagaraga



- c. Melakukan pembekalan (coaching) terhadap mahasiswa
- d. Penyiapan sarana dan perlengkapan Adapun materi persiapan dan pembekalan yang diberikan kepada mahasiswa mencakup beberapa hal sebagai berikut :
 - 1) Peran dan fungsi mahasiswa dalam program KKN Tematik
 - 2) Penjelasan panduan dan pelaksanaan program KKN Tematik
 - 3) Penjelasan tentang Ekonomi Kreatif Berbasis SDM dan Potensi Wilayah
 - 4) Acuan konsep Pengelolaan Ekonomi kreatif dan Strategi Pemasaran Usaha Kecil dan Menengah (UMKM).
2. Uraian Program KKN Tematik Untuk mencapai target dalam KKN Tematik, maka akan dilaksanakan kegiatan pengabdian dilokasi KKN Tematik, sesuai dengan program yang telah ditetapkan yaitu: proses produksi dan kerajinan tangan serta pendampingan terhadap perluasan jaringan distribusi pemasaran produk UMKM. Langkah-langkah operasional yang diperlukan untuk mengatasi permasalahan adalah pendampingan pada proses produksi, proses pengemasan, proses perhitungan harga pokok dan harga jual, yaitu pemasaran produk ke berbagai segmen pasar di lombok.

Hasil dan Pembahasan

Ekonomi Kreatif Berbasis SDM

Desa Jagaraga merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan kuripan Kabupaten lombok Barat. Penduduk Desa Jagaraga berprofesi petani, buruh, sopir, ojek, honor, pedagang, tukang, wiraswasta, dan PNS. Komoditi yang didapatkan dari desa ini berupa jagung, padi cabai dan keterampilan masyarakat. Akan tetapi di desa ini memiliki angka pengangguran yang sedikit dari jumlah penduduk. Masyarakat Desa jagaraga bisa dikatakan adalah masyarakat yang cukup maju dikarenakan desa tersebut berada di tempat yang strategis. Masyarakat di desa ini masih memiliki tingkat jiwa sosial yang tinggi, hal ini dibuktikan dengan masih tetap lestarnya tradisi gotong royong. dan beberapa perayaan hari besar menjadi bukti kekompakan dan kebersamaan warga di jagaraga. Pada data kependudukan tahun 2021, tingkat pendidikan didominasi oleh lulusan SD dan SMA. Perhatian orang tua terhadap pendidikan anak cukup baik, namun diperlukan peran yang lebih dari orang tua untuk mendukung pendidikan anaknya agar tidak putus sekolah. Di Desa Jagaraga terdapat salah satu sekolah dasar yaitu SDN 1 kuripan dan SMP, SMA, paud. Tingkat kesadaran warga Desa Jagaraga mengenai kesehatan sudah cukup baik. Dapat dilihat dari antusias warga mengikuti program posyandu yang diselenggarakan oleh Kader Posyandu Desa Jagaraga serta bidan desa setempat yang menyediakan pemeriksaan kesehatan bagi masyarakatnya.

Ekonomi kreatif Desa Jagaraga di desa jagaraga masyarakat memiliki berbagai kreatif. Ada pembuatan macam – macam roti, pembuatan krupuk, dan bakul disini juga mempekerjakan masyarakat sekitar sehingga masyarakat memiliki kegiatan dan mengurangi pengangguran dimana hasil ketrampilan masyarakat di jual kepasar-pasar. Proses pembuatan



krupuk ikan tempat tersebut mempekerjakan ibu-ibu di sekitar lingkungan, sehingga mengurangi pengangguran di lingkungan tersebut.

Potensi yang dimiliki banyak pedagang-pedagang antara lain warung makanan, jualan prabot rumah tangang, sembakau. Pekerjaan setiap kepala keluarga di masyarakat antara lain bertani, berkebun, wirausaha, PNS dan Kerampilan. Kegiatan antar warga berjalan cukup baik. Para warga menyambut kedatangan mahasiswa kkn dengan ramah. Secara garis besar Desa jagaraga memiliki banyak sekali potensi untuk menjadi Desa yang makmur dan sejahtera. Selain memiliki tanah yang cukup subur, sumber daya manusia yang baik, pemerintahan desa yang sehat

Kesimpulan

Pelaksanaan KKN Tematik ini dilaksanakan selama 50 hari terhitung mulai tanggal 27 September sampai tanggal 20 november 2021. Tahapan pencapaian target hasil diuraikan menurut runtutan metode pelaksanaan dengan beberapa modifikasi sesuai kondisi lapangan. Lokasi pelaksanaan KKN Tematik Universitas UNDIKMA di desa Jagaraga, Kecamatan Kuripan, Kabupaten Lombok Barat, Provinsi NTB. Kuliah Kerja Nyata (KKN) tujuan utamanya adalah melaksanakan KKN Perguruan Tinggi yaitu Pengabdian pada masyarakat. KKN pun bertujuan membangun citra Universitas dalam rangka mensejahterakan desa dan masyarakat melalui program-program yang dibawa oleh mahasiswa dan harus diimplementasikan.

Dari beberapa manfaat yang ditemukan pelaksanaan KKN ini, bahwasanya manfaat sebenarnya adalah lebih biasa mengetahui bagaimana dan seperti apa ciri khas masyarakat. Selain itu penerapan ilmu mahasiswa selama dibangku kuliah sangat dirasakan sehingganya tertanam dalam diri akan bagaimana melayani masyarakat dengan berbagai program yang dibawa dari dunia pendidikan kampus tercinta Universitas Pendidikan Mandalika. Program kerja KKN Tematik di desa JAGARAGA dibagi menjadi beberapa tahap pelaksanaan.

Kuliah Kerja Nyata merupakan sarana bagi mahasiswa untuk belajar hidup di tengah masyarakat. Pelaksanaan program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Desa jagaraga 2021 ,Kec. jagaraga, Kab. Lobar sudah dilaksanakan kurang lebih satu bulan satu minggu terhitung dari tanggal 27 sep 2021 s/d 20 november 2021. Kegiatan KKN telah dilaksanakan dengan sebaik mungkin sesuai dengan tujuan awal pelaksanaan KKN. Desa Jagaraga memiliki beberapa permasalahan. Salah satu permasalahan ketrampilan masyarakat di desa jagaraga yang telah menjadi permasalahan kurangnya perhatian pemerintah untuk lebih giat dalam pengolahan bambu . Pembuangan sampah di Desa Jagaraga tidak terolah dengan baik. Masyarakat lebih memilih menggunakan bantaran sungai di sepanjang desa sebagai tempat pembuangan sampah. Hal tersebut berdampak cukup buruk terhadap kebersihan, keindahan sekaligus kesehatan masyarakat yang berada di bantaran selokan/ got dan sungai. Desa Jagaraga memiliki SDM yang memadai dalam meningkatkan kemajuan desa, Hal tersebut cukup berpengaruh terhadap keharmonisan suatu desa. Wilayah tersebut juga memiliki potensi seni, industri makanan dan kerajinan yang baik, jika dikembangkan dengan baik akan menghasilkan produk-produk baru, yang dapat menembus pasar nasional. Dari sekian



permasalahan yang ada, program KKN dibuat sedemikian rupa agar dapat membantu permasalahan yang ada, terlebih dalam kreatif ekonomi SDM .

Saran

Terdapat beberapa saran yang dapat dikemukakan sesuai dengan temuan-temuan saat pengabdian ini, sebagai berikut:

1. Kegiatan KKN Tematik sangat dibutuhkan oleh masyarakat dan mahasiswa sebagai proses transfer ilmu bagi masyarakat dan pembelajaran bermasyarakat bagi mahasiswa sehingga tetap perlu dilakukan.
2. Aparatur Desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD) TELAH aktif diharapkan dapat dapat memaksimalkan peran dan fungsinya kembali dalam melakukan program pembangunan desa, serta memotivasi anggota kelompok untuk memanfaatkan organisasi ini sebagai wadah untuk mendiskusikan permasalahan yang ada sehingga mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.
3. Aparatur Desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), dan Rema Muda diharapkan dapat memaksimalkan pengelolaan UMKM sebagai sarana meningkatkan ekonomi masyarakat, serta dievaluasi dengan sebaik-baiknya sehingga mampu meningkatkan kesejahteraan dan pendapatan masyarakat

Daftar Pustaka

- Badriyah, m. Manajemen sumber daya manusia. In 2015. Bandung: badriyah mila.
- Kaswan. (2012). *Manajemen sumberdaya manusia untuk keunggulan bersaing organisasi*. Yogyakarta: graha ilmu.
- Sanusi, a. (2011.). *Metodologi penelitian bisnis*. Yogyakarta: stie.
- Simamora, h. (2004). *Manajemen sumber daya manusia*. Yogyakarta: stie.
- Zainal, v. R. (2014). *Manajemen sumberdaya manusia untuk perusahaan*. Jakarta: rajawali pers.